

Ort: SBC Feldkirch
Beginn: 19:00 Uhr
Ende: 20:30 Uhr
Teilnehmer: Winfried Nussbaumüller, Thomas Klimek, Jürgen Scherrer, Melanie Brunner
Entschuldigt: Mario Österle

Tagesordnung

- 1) Eagles Junior Cup
- 2) ASVÖ-Familientage (auch Union?)
- 3) Neues Logo für den VBV
- 4) VBV im Social-Media-Bereich
- 5) Antrag Billard Academy Dornbirn
- 6) Sportbasisuntersuchung
- 7) Caramboltisch
- 8) Neue Dressen für das Jugendkader
- 9) Förderung für GPs
- 10) Reminder für die Jugendnationalkaderfahrten
- 11) Nächster Termin

1.) Eagles Junior Cup

Die Roll-Ups für den Eagles Junior Cup sind fast fertig. Mezz ist Hauptsponsor des Events. Es gibt ein 32er-Raster, davon sind 30 Plätze bereits belegt. Das Event ist ausgerichtet für U15/U19-Spieler/innen und findet am 31. August im Patricks statt und wird dann bei Erfolg abwechseln im Break und im Patricks stattfinden.

2.) ASVÖ-Familientage (auch Union?)

Der Billardtisch ist bereits da. Es werden aber 4 Personen benötigt um den Tisch dann zu transportieren. Es soll auch bei Union nachgefragt werden, ob es solche Familientage/Sporttage gibt um Vereine zu präsentieren. Auch für den VBV sind 2 neue Roll-Ups geplant mit den Logos der Vereine und dem VBV Logo. Termine der ASVÖ-Tage stehen auch fest:

- 28.06., Freitag in Dornbirn
- 31.08., Samstag in Rankweil
- 15.09., Sonntag in Schruns

Bitte ergeht an die Vereine, dass die, welche sich präsentieren wollen mit uns Kontakt aufnehmen um planen zu können.

3.) Neues Logo für den VBV

Im Zuge des Roll-Ups wird auch über ein neues Logo für den VBV nachgedacht. Winni kennt einen Grafiker den er fragen wird auch bezüglich der Kosten und Budgetplanung. Wer hat das alte Logo entworfen? Winnie fragt beim Land nach ob es diesbezüglich auch eine Förderung gibt.



4.) VBV im Social-Media-Bereich:

Der VBV hat ein Instagram-Profil über das Konto von Thomas. Da dieses allerdings mit dem Profil von Thomas verknüpft ist, müsste man ein Neues erstellen. Zusätzlich stellt sich hierzu dann die Frage, ob es jemanden in den Vereinen gibt, der sich für den Social-Media-Bereich interessiert und diesen übernehmen würde mit Verknüpfung zu einem Facebookprofil. Wie kommen die Infos von den Vereinen dann in Zukunft zu dem Social-Media-Beauftragten? Winnie telefoniert erstmal die Vereine ab, ob es dieses Jahr „Im Jahr der Jugend“ Veranstaltungen/Pläne diesbezüglich gibt, die öffentlich gestellt werden können.

5.) Antrag von der Billard Academy Dornbirn

Der Antrag der Billard Academy Dornbirn bzgl. Aneta und Spielberechtigung wurde geprüft und freigegeben.

6.) Sportbasisuntersuchung

Formular wurde von Melanie bereits ausgefüllt und ans Land versendet.

7.) Anfrage per Mail an VBV bzgl. eines Caramboltisches

Winnie schickt ein Mail an die Vereine, ob jemand Interesse hat an einem Caramboltisch. Zusätzlich wird nochmals ein Reminder hinausgeschickt bzgl. Alkohol während der Turniere.

8.) Neue Dressen für das Jugendkader

Das Jugendkader benötigt dringend neue Dressen für ein einheitliches Auftreten. Derzeit stimmen die Größen für die Jugendlichen nicht. Jürgen fragt wegen Förderung beim ASVÖ an, die Anschaffung wird jedoch einstimmig - unabhängig von der Förderung - beschlossen.

9.) Förderung für GPs

Der Herrenkader wird vorerst eingefroren. Es wird derzeit kein Kadertraining stattfinden und auch keine Förderung der GPs bewilligt, da der persönliche Einsatz nicht da ist, während die Jugend fleißig an den Trainings teilnimmt. Da das Jugendkader aufgestockt wurde, der persönliche Einsatz erbracht wird und wir im Jahr der Jugend sind, fließen die Förderungen nun in das Jugendkader.

10.)Reminder für die Jugendnationalkaderfahrten

Es wird pro Jugendlichem pauschal € 30,00 für die gesamte Fahrt ersetzt.

11.)Nächster Termin:

Am 21.06.2024 in Bersbuch

